

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 19 mai 2022

Accident de poids-lourd sur l'A7 - Point de situation à 7h00

L'intervention des services de secours sur le lieu de l'accident de circulation impliquant un camion-citerne survenu le mercredi 18 mai 2022 sur l'autoroute A7 s'est achevée ce jour à 6h30.

Les différentes étapes de cette intervention, particulièrement complexes et délicates, ont mobilisé pendant plusieurs heures des unités spécialisées du SDIS de l'Isère. Il s'agissait du relevage du poids-lourd et du déplacement de sa citerne sur un camion de dépannage escorté par des unités motorisées de CRS et de la gendarmerie nationale. S'en sont suivies la vérification de l'état de la chaussée et la réparation des dommages occasionnés par l'accident.

L'interdiction de circulation sur ce tronçon autoroutier a donc été levée ce jour à 7h00 dans les deux sens nord-sud et sud-nord par arrêté du préfet de l'Isère. Les poids-lourds immobilisés sur l'autoroute A7 reprennent progressivement leur itinéraire, tandis qu'un report du flux des poids-lourds empruntant le réseau routier secondaire est attendu, ainsi que l'insertion des véhicules légers effectuant un trajet domicile-travail.

Le retour à des conditions normales de circulation est attendu dans la journée.

Le préfet de l'Isère appelle les automobilistes à utiliser des modes alternatifs de transport ou à reporter leur déplacement, et salue de nouveau l'engagement de l'ensemble des personnels intervenus à la suite de cet accident de la circulation.

Contact presse
Bureau de la Communication Interministérielle

pref-communication@isere.gouv.fr

 @Prefet38  prefet38  Prefet38

12, place de Verdun
38000 Grenoble